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全红婵的团队共享金牌观念

巴黎奥运会，17岁的全红婵凭借总分425.60分的成
绩，蝉联了奥运会女子10米跳台的冠军，还刷新了一项
纪录，成为中国奥运史上最年轻的三金王。全红婵的成
绩、她的个性、她的幸运、她的励志以及她身上的一切都
成为人们讨论的话题。她入水水花小被赞拥有“水花消
失术”，更被誉为“天才少女”。

主持人问：“人家都管你叫天才，你觉得你自己是不
是天才？”

全红婵回答：“我觉得我跳好了，把训练做好了那一
刻才是天才，天才也没有他们所说的这么简单，其实这里
的每个运动员都很刻苦，我也可以称他们每一位都是天
才。”

主持人问：“你和陈芋汐在合作的时候是亲密伙伴，
像是好朋友和队友，但是一旦变成了单人就成了竞争伙
伴、竞争对象了，是吧？”

全红婵回答说：“在国内比赛时，有时会有这种感
觉。但当我们出国参赛，尽管各自独立，但我们仍然是彼
此的支持者。我们相互帮助，所以即使在比赛中，我们也
更像是伙伴。”

主持人又问：“但是这一块金牌不是你们两个人都能
得的，只有一个人能得？”

全红婵回应：“我们哪一个人得了就等于自己也得
了，因为都是中国的，谁得不重要。”

主持人强调说：“这真的不重要吗？”
全红婵表示：“不重要，因为外国选手也渴望拿到这

个荣誉。但如果这块金牌属于中国，你会感到更加开心
和自豪。我和陈芋汐谁拿到金牌，就等于我们都拿到了，
因为我们都是中国队的，关键是谁拿到并不重要。”

泪水蕴含师徒情深与个人奋斗

在巴黎的奥运舞台上，女子10米跳台跳水决赛中，
全红婵与陈芋汐两位选手上演了一场激动人心的比赛。
最终，全红婵凭借微小的优势成功卫冕，并与教练陈若琳
紧紧拥抱，泪如泉涌。

面对主持人的提问：“你的泪水是为教练还是为自
己？”全红婵回答：“都是，我们都很不容易，但她更不容
易。”当被追问“为何会为教练哭泣”时，全红婵解释道：

“这三年太艰难了！我们俩都经历了许多，有时我会有情
绪波动，但她总是能理解并包容我。”

主持人好奇地问：“那你也会有情绪吗？”全红婵坦诚
地说：“当然会，只是我不愿意表现出来罢了。”

金牌背后的团队友谊与谦逊

在巴黎奥运女子10米跳台项目一结束，全红婵与教
练相拥之后，一路小跑，找到陈芋汐，两人紧紧地拥抱在
一起。

面对主持人的好奇提问：“为什么选择去给陈芋汐拥
抱？那一刻你在想什么？”全红婵的回答朴实而真诚：“我
知道她也为这次比赛付出了很多努力。虽然我拿到了金
牌，但这并不意味着我做得对。因为在上一届和这一届
都是我拿下了冠军，所以我拿了之后没有特别开心。”

主持人问道：“那你怎么安慰她的？抱她的时候，你
跟她说了些什么？”全红婵回应：“我说她表现得真好，她
真的很棒！”主持人赞赏道：“你也是棒极了！”全红婵接着
说：“是的，她也这么跟我说过。”

中国足协原副主席李毓毅、武汉市足球运动管理中心
原主任付翔，同日获刑。

李毓毅一审获刑11年

8月19日，湖北省荆州市中级人民法院一审公开宣判
中国足球协会原副主席李毓毅受贿一案，对被告人李毓毅
以受贿罪判处有期徒刑十一年，并处罚金人民币一百万
元；对其受贿所得财物依法予以追缴，上缴国库。2004年
至2021年，李毓毅先后利用担任上海市金山区委副书记、
区长、中国足球协会副主席、中超联赛有限责任公司董事
长等职务上的便利或者职权、地位形成的便利条件，为相
关单位和个人在足球俱乐部联赛保级、承揽工程项目等事
项上提供帮助，非法收受他人给予的钱款共计折合人民币
1200万余元。

李毓毅获刑让人大快人心，韩乔生更是为大家揭开了
一段尘封已久的伦敦奥运悬案。“当时身为上海市体育局

局长的李毓毅在得知刘翔受伤的情况下，仍然执意要求他
打封闭上阵。只为追求所谓的奥运荣誉，从而满足自身的
政绩需求！可耻！”

付翔一审被判11年

8月19日，湖北省嘉鱼县人民法院一审公开宣判武汉
市足球运动管理中心原主任、武汉市足球协会原常务副会
长、秘书长付翔贪污、受贿、行贿、单位行贿一案，对被告人
付翔以贪污罪判处有期徒刑二年，并处罚金人民币二十万
元，以受贿罪判处有期徒刑八年，并处罚金人民币九十万
元，以行贿罪判处有期徒刑三年，并处罚金人民币二十万
元，以单位行贿罪判处有期徒刑二年，并处罚金人民币十
万元，决定执行有期徒刑十一年，并处罚金人民币一百四
十万元；对其贪污所得依法追缴，返还被害单位，对其受贿
所得财物依法予以追缴，上缴国库，不足部分继续追缴。

据新华社

在今年的巴黎奥运会上，全红婵和陈芋汐在领奖时的眼神深深打动了无数观

众。这两个孩子彼此关心着对方的情感，其中一个获得了金牌却不敢展露笑容，而另

一个获得了银牌则忍住了泪水。8月18日，这个跳水“天才少女”在央视《面对面》节

目中的一番话，再次让网友们炸开了锅。她说自己拿了金牌，反而“没有特别开心”，

甚至灵魂发问“自己拿了金牌是不是不对呀”……这话听着怪怪的，但细想一下，却让

人感慨万千。让我们一起来看看这个00后小姑娘在节目中是如何说的。

李毓毅、付翔同日被判刑

李毓毅庭审现场

“全红婵是在迁就我”
陈芋汐暖心回应获点赞

央视《面对面》节目同时也采访了陈芋汐。当主持
人问陈芋汐，全红婵说她拿了金牌不开心，你是怎么想
的时，陈芋汐回应道：“全红婵是在迁就我。”

主持人问她：“那你怎么看待这段，跟一个强大的
竞争对手合作。”陈芋汐坦言：“有一说一就是真的很感
谢了，因为我可能不跟她配双人也好，没有她也好，我
不可能再把自己拉回这个位置。”主持人又问道：“有人
说你是不幸运，因为在你最好的时候遇到了一个比你
还强的对手，但是你觉得你是幸运，还是不幸运。”陈芋
汐回答说：“我觉得从某种意义上来说我确实是幸运
的，因为450分一直是女台运动员的一个坎，很多人其
实都达不到这个分数，如果说没有她的话，可能我的运
动生涯并不会达到这么高的水平。”

“全红婵是在迁就我。”这句话不仅体现了陈芋汐
对全红婵的尊重，还表达了两人之间深厚的友情，因此
赢得了网友们的一致赞赏。@心如止水就点赞道：“陈
芋汐说她很幸运遇到全红婵，因为她优秀自己也更优
秀了，她们两个都是很好的女孩子。”@生如夏花表示：

“一个输了不敢哭，一个赢了不敢笑，因为她们都珍惜
这份友谊，让那些感情不流露出来，怕对方不舒服。她
们两个在人品和格局上都是很棒的人。”@清浅如诗也
表示：“她们之间的竞赛，是一种相互促进的力量，而非
彼此排斥的对立关系。这种情谊就像古人所言：‘君子
之交淡如水’，虽然看似平淡，却蕴含着深厚。”

据央视
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